PEREGRINACION ANUAL. Buenos Aires, Oct. 4 (AP-Cablefoto). Miles de jóvenes peregrinos descansan hoy frente a la Basílica de Lujan, después de haber caminado los 70 kilómetros como parte de una peregrinación anual.

## Panamá marcha hacia una lucha violenta

Cuatro empresarios exiliados afirmaron hoy en la capital de Venezuela que Panamá marcha hacia una "lucha violenta", similar a la de otros países centroamericanos, debido a la po-lítica "dictatorial y repre-siva" del gobierno. "Mi país vive una triste

realidad. La única posibili-

Caracas, Oct. 4 (AP). dad de una salida pacífica a la situación interna es que (el general José Antoque (el general Jose Anto-nio) Noriega", jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, "renuncie o sea destituido", dijo en confe-rencia de prensa Aurelio Barria, presidente de la Cámara de Comercio de Panamá. De lo contrario,

## Guatemala y guerrilla dialogarán en España

Madrid, Oct. 4 (AP). El gobierno español informó que ha accedido a que se celebren en Madrid la próxima semana las conversaciones de paz entre el gobierno de Guatemala y

gonierno de Guatemaia y la guerrilla de ese país. Las conversaciones en-tre el gobierno guatemalte-co y la Unidad Revolucio-nario Nacional Guatemal-

sismo sacudió edificios, causó apagones y

heridos de menor importancia y despertó esta madrugada a los vecinos de esta ciu-dad con los temblores más intensos desde

el terremoto de la semana pasada, que causó daños por 75 millones de dólares.

El sismo alcanzó una intensidad de 5.3 grados en la escala de Richter y ocurrió a

grados en la escala de Richier y ocurrio a las 4 a.m., dijo el empleado del Servicio Geológico Estadounidense Don Kelly. Tuvo lugar en la misma àrea del registra-do el jueves, a 18 kilómetros al sur de Pasadena, agregó.

teca (URNG) comenzarán el martes 7.

de la negociación y del diálogo", manifestó un por-

Nuevo sismo de

El gobierno español ha accedido a que ambas partes se reúnan en Madrid "en su deseo de prestar un apoyo activo a los procesos de superación de los con-flictos por la vía pacifica

5.3, Los Angeles dijo que atendió a cinco personas con cor-tadas, dos con contusiones craneales y una con un hombro dislocado, según uno

de sus voceros. En Alhambra, dos personas fueron hospitalizadas con posibles ataques cardia-cos, dijo el capitán de policía de Al-hambra, Russ Siverling. El sismo alcanzó 5.5 en la escala de

movimientos terrestre, según el técnico del Instituto de Tecnología de California, Robert Finn.

-Pasa a la página 40-

# Reagan presentará ante **OEA** caso ayuda Contras

Washington, Oct. 4 (AP). El presidente Ronald Reagan aprovechará su discurso de la próxima semana ante la la Cámara de Representantes, el demócrata Jim Wright, Organización de los Estados Americanos (OEA) para en postergar la decisión sobre un pedido para renovar la Organización de los Estados Americanos (OEA) para presentar un calendario sobre la ayuda de este país a los guerrilleros nicaragüenses, dijo hoy un funcionario de

El discurso, programado para el miércoles, se produci-á un mes antes que el 7 de noviembre se cumpla el plazo fijado para que entre en vigencia el plan de paz centroamericano.

funcionario del gobierno, que requirió no ser identificado.

DE LA SIP. Managua, Oct. 4 (AP-cablefoto). Wilbur

Landrey, enviado especial de la SIP, se encuentra constatando la reciente a-

pertura del opositor diario

Hoy inician en EU

juicio a supuesto

rey de la cocaina

Jacksonville, Estados U-nidos, Oct. 4 (UPI), Ocho

meses después de su captu-

ra en una casa de la jungla de Colombia, el supuesto

rey de la cocaína Carlos Lehder Rivas entrará el

lunes en un tribunal fede-

Reagan aprovechará esa ocasión para referirse a cier tos elementos con los que pueda juzgarse el cumplimiento por parte de Nicaragua del proceso de paz, indicó el

### Banquero acusado de fraude por 31 millones de Dls.

Nueva York, Oct. 4 (AP). Un banquero argentino de origen uruguayo, que era el principal accionista del intervenido Central National Bank de esta ciudad, ha sido acusado por las autoridades federa-les de fraude bancario por 31 millones de dólares.

Un juez federal deió aver en libertad al banquero, Jacobo Finkelstain, de 30 años, luego de que este puso como fianza cinco propiedades en Manhattan valuados en 30 millones de dólares

El abogado de Finkels-ain, Charles A. Stillman, -Pasa a la página 10-



MISS ITALIA. Salsomag-giore, Italia, Oct. 4 (AP-Cablefoto). Michael Rocco, de Torrepadula, fue electa nueva "Miss Italia", porque la reina anterior fue descalificada.

ayuda a los rebeldes antisandinistas, si Nicaragua adoptaba ciertas medidas tendientes a la democratización. Cuando el plan de paz centroamericano fue anunciado,

Reagan expresó un apoyo pleno, pero en las últimas se-manas lo criticó en forma creciente, calificándolo como "fatalmente defectuoso", y formulando exigencias al go-bierno sandinista no incluidas en el plan.

Un funcionario gubernamental dijo que se tiene previs-to demorar hasta "principios de noviembre" el pedido al Congreso de 270 millones de dólares en ayuda para los

-Pasa-a la página 40-

## Contras capturarán a las Comisiones de Paz

que capturarán a las comisiones de paz que ingresen a las zonas de guerra, y acusó a los miembros de estos grupos de ser "simpatizantes de los sandinis-En un comunicado distri-

buido en Tegucigalpa, el

Tegucigalpa, Oct. jefe militar de los "Con-(DPA). Los "Contras" ni-caragüenses anunciaron afirmó que los antisandinistas no aceptan el alto al fuego unilateral decretado por el gobierno de Nicaragua, ya que busca ocultar la "extensión de nuestra guerra civil en diez depar-tamentos de la República".

Las comisiones de paz -Pasa a la página 11-

## PRI nomina su próximo candidato a presidencia

México, Oct. 4 (UPI). El la garantía de ganar las partido del gobierno nomi-elecciones de julio de nó hoy como su candidato 1988. presidencial al ministro de Programación y Presu-puesto, Carlos Salinas de Gortari, un doctor en Eco-nomía egresado de Har-vard y a quien se le atribu-ye la política de reestructuración económica —y quien prácticamente tiene

Salinas de Gortari, de 39 años y doctorado en la Universidad estadouniden-se de Harvard, se convertirá en el segundo mandatario mexicano más joven en resultar electo.

Pocos preven que pueda -Pasa a la página 33-

## Nueva revelación sobre muerte de Juan Pablo I

Roma, Oct. 4 (UPI). Casi una década después de la renzi habló en un progra-muerte del Papa Juan Pa-blo I, el secretario del autor británico, David Yablo I, el secretario del Pontífice reveló hoy, que el Papa se quejó de dolores en el pecho poco antes de morir la noche del 28 de ataque cardíaco.

El reverendo Diego Lollop, quien sugiere que el Papa Juan Pablo I fue asesinado para evitar que pusiera fin a las malas



LAS CALLES. Los Angeles, E.U., 4 (AP-Cablefoto). Residentes de edificios ubicados en el centro de Los Angeles salieron hoy a la calle con sus

pertenencias luego que un nuevo sismo afectara nuevamente a este área de California. El sismo tuvo grado 5.3 en la Escala Richter.